

Ressort: Entertainment

August Zirner: Die Toten begleiten mich

Berlin, 31.10.2014, 15:37 Uhr

GDN - Der Schauspieler August Zirner hat ein besonderes Verhältnis zum Tod: "Die Toten begleiten mich. Ich empfinde meine Eltern und verstorbene Freunde als eine Art Paten. Selbst wenn das nur eine Imagination ist - ich denke an sie und diese Gedanken schützen mich", sagte Zirner dem Magazin des "Kölner Stadt-Anzeiger" (Samstagsausgabe).

Das liege auch an seiner Familiengeschichte, so Zirner. Damit, dass sein jüdischer Vater während der Nazi-Zeit in Wien enteignet worden war und fliehen musste, habe er sich erst spät intensiver beschäftigt: "Mein Vater ist früh gestorben und war lange krank, da wurde darüber nicht gesprochen und meine Mutter hat das erfolgreich von mir fern gehalten. Als ich angefangen habe, mich damit auseinanderzusetzen, war auch sie schon tot. Deshalb habe ich zum Tod ein so merkwürdiges Verhältnis."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-43738/august-zirner-die-toten-begleiten-mich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com